
佐藤 一博会長 

 堀田様お忙しい中お越

し下さいましてありがと

うございます。今日は内

容が内容だけに何のおも

てなしもできず誠に申し

訳ございません、お時間

の許す限りお付き合いをお願い申し上げます。 

 今日は 9月 1日ということで防災の日です。政府の

危機管理訓練が朝 7時から行われておりました。各自

治体の訓練は最近 9 月 1 日を避けて開催する方向が

多いようで、この辺りでは９都県市の防災訓練があり

ます。９都県市というのは一都三県（東京・神奈川・

埼玉・千葉）加えて政令指定都市５市（さいたま市・

千葉市・川崎市・横浜市・相模原市）が合同で防災訓

練を行うもので、今年は８月 28日に行われました。

今台風 11号が南西諸島の方にいてかなり大きな規模

のようで、まだ被害の状況が把握できるような状況に

もなっていないようですが、これ以上大きな被害が起

きなければ良いと思っている次第でございます。 

 第 3グループの合同奉仕事業ということで、8月 28

日（日）に午後から大宮駅にてポリオ根絶募金活動を

開催させていただきました。誰が雨男なのか分かりま

せんが、スタートの時はかなり横殴りの雨が降ってお

りまして、庇のある所を使ってやり始めました。30分

位から止んできていつもの通り街頭に立って募金活

動を展開することができました。当日お越し下さった

会員の皆さん、RAC、IACのメンバーにもお手伝いをい

ただきました。金額は約 20万円集めることができま

した。ご協力ありがとうございました。この後の第 3

グループの合同事業として、10月 23日に「クラシッ

クカーラリー」のイベントがございます。こちらも改

めてご案内申し上げますので、お時間のある方はご出

席をお願いしたいと思います。 

 今日は来週に控えましたガバナー公式訪問のリハ

ーサルということで、最後まで皆様のご協力をお願い

申し上げます。 

 

 

塚田 拓也幹事 

☆クラブより 

・9月ロータリーレート １＄＝139円 

・「財団室 NEWS」回覧 

 

 

山本かなえ奉仕プロジェクト部門委員長 

堀田 宣彌様（東京西ロータリークラブ） 

2022-2023 年度RI テーマ「イマジン ロータリー」 

（ IMAGINE ROTARY ） 

大宮南RC 運営方針 「45 年の歩みに感謝！ 

～様々な活動をより一層充実させ、歴史の襷をつなぎ続けよう～」 
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 黒臼秀之ガバナー補佐 

 8 月 28 日ポリオ根絶募金

活動を第 3 グループで行い

ました。RC6クラブ、IAC、RAC、

関係団体の皆さんに雨の中

ご協力いただきました。お蔭

様で 20 万円強の募金が集ま

りました。昨日財団に振り込

ませていただきました。今後もご協力をお願いいたし

ます。地区社会奉仕部門の横田委員長から「ピンクリ

ボン」の資料が届きましたので、ご活用ください。 

山崎 聡亮地域社会奉仕委員長 

青少年交換委員会は今年の 6 月

から順調に再開しております。9名

が 8 月 1 日から無事に派遣先に到

着し、8月 20・21日には向こうか

ら日本に来ております。29日に全

員が集まり研修が行われました。これから 1年間お預

かりして援助していく活動をしていきます。 

 

 

宗像 英明研修委員長 

 「ロータリー希望の風奨学金」と

いう制度は東日本大震災で両親を

亡くした被災遺児を大学卒業まで

奨学金を出すという制度です。財

源が足りない状況になっており、

2770 地区は最初の 110 万円で外国の地区にも負ける

額しか寄付していないので、もう少しこの奨学金につ

いて知る必要があるのではないかと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤井フヂ子会員    羽田しげみ会員 

山内 俊司会員    加藤 秋哉会員 

阿部 宗彦会員 

・8/28（日）ポリオ根絶募金活動雨の中皆さんご協

力ありがとうございました（黒臼ガバナー補佐） 

・堀田様ようこそ。来週は頑張りましょう（小平ガバ 

 ナー補佐幹事） 

・お客様ようこそ（斉藤）・堀田理事長ようこそいら

っしゃいました。又旅行ご一緒できたら嬉しいです

（橋本）・8 日の公式訪問例会、皆様宜しくお願い致

します（佐藤一）・公式訪問例会多くの出席を！（佐

藤誠）・公式訪問リハーサルよろしくお願いします（宗

像）・朝夕はやっと秋らしい気候になってきました。

ガバナー公式訪問を成功させましょう‼（柴田）・佐

藤会長ガバナー公式訪問リハーサルありがとうござ

いました（阪）・いよいよ来週はガバナー公式訪問。

本日もよろしくおねがいします（河尻）・来週の細淵

ガバナーのお話を楽しみにしております（中村）・季

節の変わり目で天候も不安定ですが体調に気を付け

て頑張りましょう（山口）・（藤井、羽田、山本か、野

本、山崎、高橋満、塚田、加藤） 

 

 
会員数38名  出席者数32名  出席率86.49％ 

欠席した免除適用を受けた会員数 1名 

 
ニコニコBOX               ￥20,000                                            

 

                  
本日の司会者            野本 悦子SAA                                            

本日の撮影者    高橋 満広公共イメージ推進委員長 

                  

 

     司会 佐藤 一博会長 

黒臼秀之ガバナー補佐 南クラブはクラブ協議会を最後にやるので、例会をやってガバナーの卓話を聞いて

ください。ウクライナの活動は高評価を受けています。クラブ協議会では事業計画書を読むのではなく、こ

れに至った思いを伝えていただければ嬉しいと思います。思いに対して受け答えしていただけると思います

ので、是非ガバナーに質問してください。あまり緊張せず自分の言葉で思いを伝えていただきたいです。マ

イロータリーが非常に充実し始めています。ロータリーに関する事は分からないことは無いし、資料も取り

そろえておりますので、素晴らしい内容で年々濃くなっています。公式訪問についての見解、委員長として

の役割等見ていただいて公式訪問に備えるのも良いかと思います。 

佐藤一博会長 公式訪問について資料を見ながら時系列に説明が行われる。 

＜当日を想定してクラブ協議会の発表を行う＞ 


